
Organismo Paritetico per l’Innovazione

Verbale di riunione #1
20 aprile 2023

Il giorno 20 aprile 2023 alle ore 15.30 presso l’ufficio del Direttore Generale di ABF si è riunito
l’Organismo Paritetico per l’innovazione, composto da
Giuseppe Pezzoni - Presidente del Consiglio di Amministrazione
Maurizio Betelli - Direttore Generale
Cristina Fantini - Delegato RSU
Daniele Valli - Delegato RSU.
Partecipa alla riunione anche la dr.ssa Francesca Assanelli.
Redige il verbale della seduta Giuseppe Pezzoni.

Trattandosi della riunione di insediamento l’OPI ha provveduto ad approvare il testo del
regolamento di funzionamento dello stesso, precedentemente trasmesso a tutti i
componenti. Apportate le modifiche condivise dai componenti e dato il compito del
coordinamento redazionale al Presidente, il testo viene approvato all’unanimità.

È nominato Coordinatore dell’OPI il Presidente del CdA.

Il Direttore Generale presenta quindi le linee applicative del nuovo contratto collettivo,
dando atto che la prima fase dello stesso, ovvero la traslazione dell’inquadramento del
personale nelle nuove categorie è già stata operata d’ufficio.
Si tratta di avviare un confronto, ora, in relazione agli scenari che riguardano le
progressioni verticali ed orizzontali, nonché gli indirizzi da applicare tenendo conto delle
possibili criticità già emerse in sede di prime valutazioni operative.
I componenti chiedono quindi all’Ufficio personale di predisporre alcune possibili
proiezioni che, tenendo conto della volontà espressa dall’Azienda di favorire il percorso di
crescita professionale dei dipendenti, possano delineare per un futuro confronto di merito



gli scenari operativi da trasmettere al Consiglio di Amministrazione e Delegazione
Trattante e da attivare possibilmente con l’avvio del prossimo anno formativo.

Sempre in relazione all’avvio del prossimo anno formativo, tenuto conto delle criticità
emerse per la gestione dei cartellini orari in considerazione della complessità dell’attuale
regolamentazione dello stesso, i componenti dell’OPI si impegnano a verificare la
possibilità di predisporre soluzioni alternative di maggior efficacia ed efficienza operativa.

Prima di concludere la riunione il Presidente segnala l’imminente avvio del piano di
formazione che l’Azienda ha sottoscritto lo scorso 20 marzo con le rappresentanze
sindacali; la dr.ssa Fantini segnala l’opportunità di avviare anche una ricognizione relativa
alle problematiche da stress da lavoro correlato alla luce delle segnalazioni ricevute.

Il verbale viene condiviso nell’apposita cartella a disposizione dei componenti dell’OPI per
gli eventuali rilievi.

La seduta viene sciolta alle ore 17.45

il verbalizzante
Giuseppe Pezzoni
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